



Scholarship Opportunity

HONG KONG
UNIVERSITIES
SCHOLARSHIP
OPPORTUNITIES



DAFTAR ISI

-	
Daftar Isi	01
Kata Pengantar	02
Undergraduate	03
University's Foundation Entrance Scholarship	
Belt and Road Scholarship	
Post Graduate	10
Hong Kong PhD Fellowship Scheme	
Postgraduate Scholarship	
LPDP	17



Salah satu konsiderasi terbesar dalam memilih institusi perkuliahan di luar negeri ialah besarnya beban finansial yang harus ditanggung; tidak terkecuali Hong Kong, negara yang memiliki kontribusi tinggi terhadap perkembangan ekonomi dan perdagangan di Asia. Bukan hanya biaya perkuliahannya saja yang mahal, tarif yang dikenakan untuk fasilitas akomodasi dan biaya hidup di Hong Kong juga tergolong tinggi. Namun, kabar baiknya ialah ada banyak peluang beasiswa yang ditawarkan oleh beragam jenjang pendidikan di Hong Kong, dimulai dari pemerintah Hong Kong sendiri, institusi perkuliahan, hingga lembaga-lembaga independen yang bersedia untuk menunjang aktifitas perguruan tinggi Anda baik di tingkat sarjana (undergraduate) atau pascasarjana (postgraduate).

Besarnya subsidi atau tunjangan pendidikan lain yang ditawarkan di Hong Kong sangat bervariasi, tergantung dari jenis beasiswa yang didapat serta program studi yang Anda kehendaki. Sebagian besar beasiswa tersebut bisa diperbaharui setiap tahunnya tanpa adanya ikatan dinas.

Bagi Anda yang baru saja lulus sekolah menengah atas (SMA), baik menggunakan kurikulum nasional ataupun internasional, Anda akan secara otomatis masuk dalam pertimbangan beasiswa di universitas yang Anda tuju ketika mendaftar tanpa harus melakukan aplikasi terpisah terhadap program beasiswa yang dimaksud. Umumnya, jika Anda berhasil terpilih menjadi kandidat yang menerima beasiswa, penjabaran informasi terkait beasiswa tersebut akan dilampirkan bersama surat penawaran penerimaan (offer letter) dari universitas yang Anda daftar, biasanya pada akhir bulan November hingga Juni.

Semua konsiderasi beasiswa di Hong Kong ialah berbasis kompetisi (competition-based), dimana setiap universitas akan menentukan standarnya sendiri berdasarkan performa calon-calon mahasiswa yang mendaftar, baik secara akademis maupun aspek-aspek lain. Pada umumnya, ada dua jenis beasiswa yang dapat diraih oleh mahasiswa asal Indonesia pada tingkat sarjana di Hong Kong, yaitu University's Foundation Entrance Scholarship yang disubsidi oleh institusi perkuliahan bersangkutan serta Belt and Road Scholarship yang ditunjang langsung oleh pemerintah Daerah Istimewa Administratif Hong Kong (HKSAR).



UNDER-GRADUATE



01

-

University's Foundation Entrance Scholarship

UNDERGRADUATE

01 University's Foundation Entrance Scholarship

Jenis beasiswa ini ialah yang paling umum didapat oleh mahasiswa sarjana yang memiliki kewarganegaraan diluar Hong Kong. Tunjangannya dapat mencakup sebagian proporsi dari total biaya kuliah per tahun hingga tunjangan penuh yang termasuk biaya kuliah, akomodasi, dan pengeluaran pribadi, tergantung dari konsiderasi pencapaian akademis dan non-akademis Anda pada saat Anda mendaftar. Sebagian dari program beasiswa ini dapat diperbaharui setiap tahunnya dengan syarat Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) di kisaran 3 sampai 3.2, serta syarat-syarat lainnya yang harus dipenuhi tergantung kesepakatan yang dianut oleh universitas terkait dan jurusan.

Sebagian universitas akan langsung memotong biaya kuliah berdasarkan beasiswa yang didapat, namun ada juga institusi yang secara independen mengirim jumlah beasiswa beserta berkas-berkas lainnya ke tabungan mahasiswa peraih beasiswa tersebut, sehingga mengharuskan mereka untuk tetap melakukan pembayaran biaya

kuliah dengan jumlah tetap sesuai dengan prosedur yang ada.

Dikarenakan beberapa Foundation Entrance Scholarship berasal dari para donor yang notabeneanya tidak memiliki afiliasi secara langsung terhadap universitas yang ada di Hong Kong, periode pengiriman berkas dari beasiswa yang didapat tidak selalu sejajar dengan batas waktu pembayaran biaya kuliah, sehingga memungkinkan bagi para mahasiswa untuk "menomboki" biayanya terlebih dahulu sebelum beasiswa tersebut dikirim.





02



Belt and Road Scholarship



UNDER-GRADUATE

02 Belt and Road Scholarship (HKSAR Government Scholarship Fund)

Program beasiswa Belt and Road ditawarkan langsung oleh pemerintah Hong Kong terhadap negara-negara ASEAN seperti Indonesia, Malaysia, Thailand, dan Myanmar. Per tahun akademis 2016/2017, akan ada 10 posisi yang ditawarkan setiap tahunnya untuk calon mahasiswa dari Indonesia yang memiliki performa akademik yang sangat baik. Seleksi tahap pertama dilakukan oleh institusi pendidikan yang Anda daftar, dimana setiap universitas akan memberlakukan sistem nominasi untuk diarahkan kepada Biro Edukasi Hong Kong (Hong Kong Education Bureau). Bila Anda terpilih menjadi calon nominasi beasiswa Belt and Road, Anda akan diminta untuk membuat personal statement terpisah yang berisi tentang kualifikasi diri Anda baik secara akademik, pengalaman aktifitas dan kontribusi sosial dalam komunitas, model kepemimpinan, kemampuan berkomunikasi interpersonal, serta hal-hal lain yang dapat menunjukkan komitmen studi Anda di Hong Kong



Pengumuman hasil seleksi universitas di Hong Kong Program sarjana - November hingga Juni

*Sangat bervariasi tergantung universitas masing masing



University's Foundation Scholarship

- Tidak memerlukan aplikasi tambahan
- Tunjangan pendidikan hingga biaya hidup
- Standar kualifikasi diperbaharui setiap tahunnya

Belt & Road Scholarship

- Seleksi akademis dan keterampilan non-teknis
- Calon kandidat akan diminta untuk membuat personal statement terpisah
- Tunjangan pendidikan

Beasiswa lainnya

- Disubsidi oleh yayasan atau lembaga independen lain dibawah tanggungan universitas terkait

Skema Program Beasiswa Umum di Hong Kong (Sarjana)

UNDERGRADUATE



Untuk informasi lebih lanjut mengenai program beasiswa sarjana yang ada di masing-masing universitas di Hong Kong, Anda dapat mengacu pada tautan dibawah ini:

HKSAR Government Scholarship Fund (Belt and Road) - http://gg.gg/hk-sar_beltandroad/

The University of Hong Kong (HKU) - http://gg.gg/UG_hku

The Hong Kong University of Science and Technology (HKUST) - http://gg.gg/UG_hkust

The Chinese University of Hong Kong (CUHK) - http://gg.gg/UG_cuhk

City University of Hong Kong (CityU) - http://gg.gg/UG_cityu

The Hong Kong Polytechnic University (PolyU) - http://gg.gg/UG_polyu

Hong Kong Baptist University (HKBU) - http://gg.gg/UG_hkbu



POSTGRADUATE

Bila Anda ingin melanjutkan studi pascasarjana di Hong Kong, khususnya yang berbasis riset (research post-graduate), Anda berkesempatan untuk mendapatkan beasiswa berupa stipend yang akan diberikan setiap bulannya, beserta tunjangan perjalanan penelitian dan konferensi di luar negeri. Pilihan beasiswa yang ditawarkan di Hong Kong untuk program pascasarjana bisa terbilang menarik dan dapat sangat membantu menunjang pendidikan dan kehidupan Anda di Hong Kong nantinya. Ada dua jenis beasiswa yang paling umum diraih oleh calon peserta pascasarjana, berikut penjelasannya.

A background image showing two people in business attire shaking hands over a table. On the table, there is a white cup and saucer. The scene is brightly lit, possibly from a window, creating a professional and positive atmosphere.

01

-

Hong Kong PhD
Fellowship Scheme
(HKPFS)

POSTGRADUATE

01 Hong Kong PhD Fellowship Scheme (HKPFS)

Diselenggarakan dan disponsori oleh Research Grants Council (RGC) dibawah pemerintah Hong Kong pada tahun 2009, jenis beasiswa ini diperuntukkan untuk peserta pascasarjana yang memiliki prestasi akademis yang sangat baik dari seluruh dunia untuk bergabung dalam melakukan studi berbasis riset (PhD) di universitas-universitas Hong Kong. Jumlah tempat yang ditawarkan juga cukup besar, sekitar 250 anggota per tahun akademik, dan total stipend pertahun ialah HK\$309,600 (sekitar US\$39,700), serta tunjangan perjalanan pendidikan dan konferensi per tahun sebesar HK\$12,900 (sekitar US\$1,700). Beasiswa ini berdurasi selama 3 tahun; universitas yang Anda tuju mungkin dapat memberikan tunjangan pendidikan lainnya (biasanya tambahan selama 1 tahun) bila Anda membutuhkan waktu lebih dari 3 tahun sebelum mendapat gelar PhD Anda.

Pendaftaran dilakukan secara daring (online) melalui Hong Kong PhD Fellowship Electronic System (HKPFSES) pada awal bulan September, serta harus dilaksanakan sebelum mendaftar program pascasarjana Anda ke universitas yang mau dituju. Kemudian, Anda akan mendapat Nomor Referensi HKPFS, dimana nomor ini dapat Anda cantumkan pada pendaftaran program pascasarjana di universitas tempat Anda mendaftar (maksimal 2 universitas dalam 1 akun). Dikarenakan batas pendaftaran keduanya berujung pada awal bulan Desember, Anda disarankan untuk berhati-hati dengan pemilihan waktu dalam mendaftar sehingga proses pendaftaran yang dilakukan dapat berlangsung lancar.

Bila Anda diterima pada universitas yang Anda daftar, Anda akan langsung direkomendasikan ke RGC untuk melalui tahap seleksi lebih lanjut oleh universitas tersebut. Pengumuman untuk beasiswa HKPFS akan disebarluaskan sekitar bulan Maret.



02

Postgraduate
Scholarship (PGS)





02 Postgraduate Scholarship (PGS)

Beasiswa ini disubsidi langsung oleh departemen fakultas yang ada di setiap universitas di Hong Kong, dimana setiap calon peserta yang mendaftar akan secara otomatis masuk dalam konsiderasi beasiswa PGS, sehingga pendaftaran secara terpisah tidak diperlukan. Namun, program PGS memerlukan Anda untuk memilih supervisor terlebih dahulu sebelum studi Anda dimulai.

PGS sendiri diperuntukan untuk peserta yang ingin meraih gelar PhD, walaupun ada beberapa universitas yang menawarkan program PGS kepada peserta MPhil (gelar diantara MSc dan PhD) yang juga berbasis riset. Total jumlah tunjangan yang diberikan sekitar HK\$200,000 sampai HK\$220,000 per tahunnya (atau sekitar US\$25,806 sampai US\$28,387), tergantung universitas yang dituju. Pengumuman akan diberikan bersamaan dengan offer-letter bila Anda berhasil diterima oleh universitas yang bersangkutan.

Bagi Anda yang sebelumnya telah mendaftar untuk HKPFS namun gagal, kemungkinan besar Anda akan tetap ditawarkan PGS di universitas yang Anda tuju apabila Anda diterima di universitas tersebut.

POSTGRADUATE



Walaupun pertimbangan terbesar dari kedua program beasiswa diatas ialah kualifikasi dan prestasi akademis, persyaratan lain seperti pengalaman kerja dibidang yang relevan dengan topik penelitian, pengalaman regional dan internasional, kemampuan komunikasi interpersonal, kepemimpinan, rekomendasi, serta potensi-potensi lain sangat disarankan untuk dimaparkan dalam personal statement, sehingga meningkatkan peluang keberhasilan Anda dalam meraih beasiswa-beasiswa diatas (khususnya HKPFS dimana kualifikasi diri Anda akan menjadi bahan pokok dalam penulisan surat rekomendasi yang akan disampaikan ke RGC melalui universitas tempat Anda mendaftar).



Selain HKPFS dan PGS, ada juga beberapa beasiswa tambahan yang ditawarkan secara independen oleh universitas-universitas di Hong Kong. Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat melihat tautan-tautan dibawah ini:

Hong Kong PhD Fellowship Scheme (RGC) - http://gg.gg/rgc_hkpfs

The University of Hong Kong (HKU) - http://gg.gg/PG_hku

The Hong Kong University of Science and Technology (HKUST) -
http://gg.gg/PG_hkust

The Chinese University of Hong Kong (CUHK) - http://gg.gg/PG_cuhk

City University of Hong Kong (CityU) - http://gg.gg/PG_cityu

The Hong Kong Polytechnic University (PolyU) - http://gg.gg/PG_polyu

Hong Kong Baptist University (HKBU) - http://gg.gg/PG_hkbu

Lingnan University - http://gg.gg/PG_lingnan

The Education University of Hong Kong - http://gg.gg/PG_education



03

-

LPDP Indonesia

Lembaga Pengelola Dana Pendidikan

LPDP

Anda juga dapat mendaftar program beasiswa reguler yang disediakan oleh Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) Indonesia pada tingkat magister atau doktoral setelah mendapatkan Letter of Acceptance (LoA), baik conditional offer maupun firm offer dari satu atau lebih universitas di Hong Kong. Komponen pembiayaan yang dapat termasuk dalam beasiswa reguler meliputi dana pendidikan (pendaftaran, biaya kuliah, tunjangan buku, bantuan penelitian tesis atau disertasi, bantuan seminar internasional, dan bantuan publikasi jurnal internasional) dan biaya pendukung (transportasi, visa, asuransi kesehatan, biaya hidup bulanan, kedatangan, tunjangan keluarga untuk peserta doktoral, dan dana darurat).





Seleksi beasiswa reguler akan diadakan pada 2 periode dalam setahun, dimana setiap periodenya akan berlangsung selama kurang lebih 4 bulan dari pembukaan pendaftaran hingga pengumuman hasil seleksi wawancara. Peserta yang tidak lolos seleksi dapat mencoba kembali di tahun berikutnya.



Informasi mengenai beasiswa yang diselenggarakan oleh LPDP dapat dilihat pada tautan-tautan dibawah ini:

LPDP

LPDP (Beasiswa Reguler)

LPDP (Pengumuman Tahapan Seleksi)

http://gg.gg/kemenkeu_lpdp

http://gg.gg/lpdp_reguler

http://gg.gg/lpdp_seleksi

Pendaftaran dapat Anda lakukan pada laman LPDP, dimana Anda dapat melampirkan semua perlengkapan dokumen beserta proposal rencana studi Anda. Kemudian, Anda akan melalui 3 tahapan seleksi sebagai berikut.



Seleksi administrasi dilakukan oleh Tim Penyeleksi Administrasi yang akan memeriksa dan memverifikasi segala kelengkapan dokumen yang telah Anda lampirkan pada saat pendaftaran (termasuk surat keterangan sehat dan bebas TBC) beserta proposal rencana studi Anda. Bila Anda mendaftar beasiswa reguler jenjang magister, Anda akan ditetapkan sebagai peserta seleksi berbasis komputer jika lulus seleksi administratif. Namun, untuk program beasiswa reguler jenjang doktoral, Anda secara langsung akan ditetapkan menjadi peserta wawancara pada seleksi substansi setelah lulus seleksi administratif.

Peserta program magister yang lolos seleksi administrasi akan mengikuti **seleksi berbasis komputer** yang meliputi tes potensi akademik (TPA), soft competency atau tes kepribadian, serta penulisan esai ditempat (on the spot essay writing) menggunakan bahasa Inggris. Seleksi ini akan berlangsung selama kurang lebih 1 hari, dimana peserta yang lolos akan dipanggil untuk mengikuti wawancara pada seleksi substansi.



Tahap terakhir yang harus dilalui ialah **seleksi substansi**, dimana sebelum mengikuti wawancara, akan ada Tim Verifikator yang akan melakukan pengecekan terhadap seluruh berkas yang telah Anda lampirkan sebelumnya. Setelah itu, Anda akan mengikuti Leaderless Group Discussion (LGD) dimana topiknya akan diberikan secara langsung ditempat. Terakhir, Anda akan diwawancara oleh Tim Pewawancara yang ditetapkan oleh LPDP, dimana semua percakapan akan berlangsung dalam bahasa Inggris.

Postgraduate Summary



Beasiswa Pascasarjana di Hong Kong

Jalur HKPFS

1. Total stipen sebesar HK\$309,600 (dibayar per bulan) + tunjangan konferensi sebesar HK\$12,900.
2. Daftar melalui HKPFSES pada awal bulan September untuk mendapatkan nomor referensi.
3. Rekomendasi oleh universitas yang dituju.

Jalur PGS

1. Total stipen sebesar HK\$220,000.
2. Pemilihan supervisor untuk riset dilakukan pada tahap awal pendaftaran.
3. Ditunjang oleh universitas yang dituju.
4. Peserta HKPFS yang gagal akan ditawarkan PGS oleh departemen universitas terkait.

Lainnya

Ditawarkan secara independen oleh masing-masing universitas yang ada di Hong Kong.

Beasiswa Reguler (LPDP)

Seleksi Administratif

Seleksi Berbasis Komputer
(Program Magister)

Seleksi Berbasis Komputer
(Program Magister dan Doktoral)

